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INTRODUCTION 
 

The Office of the Administrator of the Ship-source Oil Pollution Fund (SOPF) is pleased to submit 

to Parliament its annual report on the administration of the Access to Information Act (ATIA) for 

the fiscal year commencing on April 1, 2018 and ending March 31, 2019. This report is submitted 

in accordance with section 72 of the Act. The report is tabled in Parliament through the Minister 

of Transport. 

 

The Access to Information Act came into force on July 1, 1983. The ATIA gives Canadian 

citizens, permanent residents, any person and corporation present in Canada a right of access to 

information, contained in government records, subject to certain specific and limited exceptions. 

 

 

WHO WE ARE 
 

The rules governing the Ship-source Oil Pollution Fund (SOPF) are contained in Part 7 of the 

Marine Liability Act, Chapter 6, Statutes of Canada, 2001, and all the amendments thereto. 

 

Initially the SOPF and its predecessor, the Maritime Pollution Claims Fund, were established on 

the basis of a levy on oil transported by ship, paid by oil companies, power generating 

authorities, pulp and paper manufacturers and other heavy industries. The levy was stopped in 

1976 and currently the Fund is largely financed by monthly interest credited to the Fund by 

the Minister of Finance. 

 

 

OUR MISSION 
 

Canada has adopted the polluter pays principle and its domestic liability regime looks to the 

shipowner as being primarily responsible for the payment of compensation for ship-source oil 

pollution damage. The Ship-source Oil Pollution Fund (SOPF) was established to serve claimants. 

It is available to pay claims for oil pollution damage or anticipated damage caused by the discharge 

of oil from all classes of ships on inland or coastal waters, including the exclusive economic zone 

of Canada. Once compensation is paid to a claimant, the Administrator becomes subrogated to the 

claimant’s legal rights and is obligated to take all reasonable measures to recover that payment 

from the shipowner or any other responsible party. 

 

The SOPF may pay claims for oil pollution damage caused by a ship as well as costs and expenses 

incurred in respect of measures taken to prevent, repair, remedy or minimize oil pollution damage 

from the ship, including measures taken in anticipation of a discharge of oil, at any place in 

Canada, or in Canadian waters including the exclusive economic zone. 

 

The SOPF is intended to pay claims regarding oil spills from ships of all classes –– it is not limited 

to sea-going tankers and persistent (heavy) oil. 

 

Amendments made to the Marine Liability Act in 2009 implemented two international 

instruments, which entered into force for Canada as of January 2, 2010, namely, the 

International Convention on Civil Liability for Bunker Oil Pollution Damage, 2001 (Bunkers 
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Convention) and the Protocol o f  2003  to  the  In t ernat ional  Convent ion  on the 

Establishment of an International Fund for Compensation for Oil Pollution Damage, 2003, 

(Supplementary Fund Protocol). The SOPF is also available to provide additional 

compensation (a fourth layer) in the event that compensation under the international regime, with 

respect to persistent (heavy) oil spills in Canada from oil tankers, is insufficient to meet all 

established claims for compensation. 

 

 

OUR MANDATE 
 

Since August 8, 2001, the Ship-source Oil Pollution Fund (SOPF) is governed by Part 7 of 

the Marine Liability Act (MLA), and all the amendments thereto.  

 

The Administrator, appointed by the Governor-in-Council: 

 

 Holds office during good behaviour and, as an independent authority, must investigate 

and assess all claims filed against the SOPF; 

 

 Offers compensation, subject to appeal to the Federal Court, to claimants for whatever 

portion of the claim the Administrator finds to be established and, where a claimant 

accepts an offer, the Administrator directs payment to the claimant out of the SOPF; 

 

 Prepares an annual report on the operations of the SOPF, which is laid before 

Parliament by the Minister of Transport; 

 

 Has the powers of a Commissioner under Part 1 of the Inquiries Act in the course of 

investigation and assessment of claims; 

 

 May take recourse action against third parties to recover the amount paid out of the 

SOPF to a claimant and may also take action to obtain security, either prior to or after 

receiving a claim; 

 

 Consults with the Minister of Transport with regard to the release of necessary 

emergency funding of up to $10 million per fiscal year (or additional funds to a 

maximum of $50 million per fiscal year, if required) to the Minister of Fisheries and 

Oceans (DFO), to respond to a significant incident involving the discharge of oil from 

a ship; 

 

 Becomes a party by statute to any proceedings commenced by a claimant against the 

owner of a ship, its insurer, or the International Oil Pollution Compensation (IOPC) 

Funds, as the case may be after having been served with the document commencing the 

proceedings; 

 

 Has inspection and inquiry powers with respect to contributors’ data reporting 

obligations, infringement of which may cause Administrative Monetary Penalties 

(AMPs); 
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 Has the responsibility under the MLA to direct payments out of the SOPF for all 

Canadian contributions to the IOPC Funds (such contributions are based on oil receipts 

in Canada reported by the Administrator to the Director of the IOPC Funds); 

 

 Participates with the Canadian delegation at meetings of the Executive Committee and 

the Assembly of the IOPC Funds. 

 

 

ACCESS TO INFORMATION ACTIVITIES 
 

The Administrator of the SOPF is the designated head of the Fund for the Access to 

Information Act. Due to the very small size of the organization, the Information Management 

Officer has been designated the Access to Information and Privacy (ATIP) Coordinator and retains 

all authorities in relation to the Act. An ATIP Consultant is hired to address any ATIP requests or 

related issues. There are no regional ATIP staff. 

 

The ATIP Coordinator is accountable for the development, coordination and implementation of 

effective policies, guidelines, systems and procedures. This will ensure the Fund’s 

responsibilities under the Access to Information Act are met and there is appropriate processing 

and proper disclosure of information. The Coordinator is also responsible for related policies, 

systems and procedures emanating from the Act. 

 

The main activities of the ATIP Coordinator include: 

 

 Processing requests under the Act; 

 

 Developing and maintaining policies, procedures and guidelines to ensure the Act 

is respected by the Fund; 

 

 Promoting awareness of the Act to ensure the SOPF’s responsiveness to the obligations 

imposed on the government; 

 

 Monitoring the SOPF’s compliance with the Act, regulations and relevant procedures 

and policies; 

 

 Preparing annual reports to Parliament and other statutory reports, as well as other 

material that may be required by central agencies; 

 

 Representing the Fund in dealings with the Treasury Board Secretariat (TBS), the 

Information Commissioner and other government funds and agencies regarding the 

application of the Act as they relate to the SOPF; 

 

 Supporting the SOPF in meeting its commitments in relation to greater openness and 

transparency through proactive disclosure of information and the disclosure of 

information through informal avenues. 
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During the reporting period, no requests were received. There were no outstanding requests 

from the previous period. This is consistent with previous years. No consultations were received 

during the reporting period.  

 

The SOPF did not receive any Access to Information Act complaints during this reporting period. 

 

There was no monitoring of the time to process access to information requests required.  

 

There was one formal training session conducted during the reporting period. The session was 

delivered to 16 staff and consultants. The session was a half day session covering both the Access 

to Information Act and Privacy Act in detail. All new staff were provided with a one-on-one 

introduction to ATIP by the ATIP Coordinator when they started their new positions. Continuous 

advice and recommendations were provided by a consultant on an as required basis to Management 

and staff. 

 

A new Information Security Guideline was created and implemented during the reporting period. 

 

To comply with Treasury Board Secretariat’s roll-out the Fund migrated to the ATIP Online 

Request System (AORS). The project was initiated in August 2018 and went live in February 2019. 

 

For 2018-2019, the costs directly associated with the administration of the Access to 

Information Act are estimated at $1,671. 

 

Salaries  $1,212 

Consultant Fees $  459 

 

The associated resources for 2018-2019 are estimated at 0.02 for administering the Access to 

Information Act.  
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Reproduction 0 $0 0 $0

Total 0 $0 0 $0

Preparation 0 $0 0 $0

Alternative format 0 $0 0 $0
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Application 0 $0 0 $0
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Other
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9.1  Costs

9.2  Human Resources

Note: Enter values to two decimal places.

Students 0.00

Total 0.02
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Part-time and casual employees 0.00

Regional staff 0.00

Consultants and agency personnel 0.01

Total $1,671

Resources

Person Years Dedicated 

to Access to Information 

Activities 

Full-time employees 0.01

Goods and Services $459

• Professional services contracts $459

• Other $0

Expenditures Amount

Salaries $1,212

Overtime $0

Part 9: Resources Related to the Access to Information Act
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INTRODUCTION 
 

Le Bureau de l’Administrateur de la Caisse d’indemnisation des dommages dus à la pollution par 

les hydrocarbures causée par les navires (CIDPHN) est heureux de présenter au Parlement son 

rapport annuel sur l’application de la Loi sur l’accès à l’information (LAI) pour l’exercice qui a 

commencé le 1er avril 2018 et s’est terminé le 31 mars 2019. Le présent rapport est présenté 

conformément à l’article 72 de la Loi. Le rapport est déposé au Parlement par l’entremise du 

ministre des Transports. 

 

La Loi sur l’accès à l’information est entrée en vigueur le 1er juillet 1983. Elle reconnaît aux 

citoyens canadiens, aux résidents permanents et à toute personne physique ou morale présente au 

Canada le droit à l’accès aux documents de l’administration fédérale, à part des exceptions précises 

et limitées. 

 

 

QUI NOUS SOMMES 
 

Les règles régissant la Caisse d’indemnisation des dommages dus à la pollution par les 

hydrocarbures causée par les navires (CIDPHN) se trouvent à la partie 7 de la Loi sur la 

responsabilité en matière maritime, chapitre 6, Lois du Canada (2001), et toutes ses modifications 

subséquentes. 

 

À l’origine, la CIDPHN et celle qui l’a précédée, la Caisse des réclamations de la pollution 

maritime, ont été constituées par la perception d’une contribution, pour les hydrocarbures expédiés 

par navire, auprès des sociétés pétrolières, des administrations de centrales électriques, des 

fabricants de pâtes et papiers et d’autres industries lourdes. Cette perception a pris fin en 1976, et 

la Caisse se finance en grande partie par les intérêts mensuels que le ministre des Finances porte 

au crédit de la Caisse. 

 

 

NOTRE MISSION 
 

Le Canada a adopté le principe du pollueur-payeur et son régime d'indemnisation national attribue 

aux propriétaires de navires la principale responsabilité de l'indemnisation pour les dommages dus 

à la pollution par les hydrocarbures causée par les navires. La Caisse d’indemnisation des 

dommages dus à la pollution par les hydrocarbures causée par les navires a été créée pour servir 

les demandeurs. Elle règle les demandes d’indemnisation relatives à des dommages dus à la 

pollution par les hydrocarbures causée par les rejets provenant de toutes les catégories de navires, 

ou relatives à des dommages anticipés, dans les eaux intérieures et côtières du Canada, y compris 

dans la zone économique exclusive. Une fois que des indemnités ont été versées à un demandeur, 

l'Administrateur est subrogé dans les droits légaux du demandeur et il doit prendre toutes les 

mesures raisonnables pour recouvrer le montant de ces indemnités auprès du propriétaire de navire 

ou de toute autre partie responsable. 

 

La CIDPHN peut payer les demandes d'indemnisation pour les dommages dus à la pollution par 

les hydrocarbures causée par un navire ainsi que les frais engagés pour la prise de mesures visant 

à prévenir, contrer, réparer ou réduire au minimum les dommages dus à la pollution causée par le 
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navire, y compris les mesures en prévision de rejets d'hydrocarbures causés par le navire, à 

n'importe quel endroit au Canada ou dans les eaux canadiennes, y compris la zone économique 

exclusive. 

 

La CIDPHN paie les demandes d’indemnisation à la suite de déversements d’hydrocarbures 

provenant de toutes les catégories de navires. Elle ne se limite pas aux créances relatives aux 

déversements de navires-citernes de haute mer ou à ceux d’hydrocarbures persistants (lourds). 

 

Les modifications apportées à la Loi sur la responsabilité en matière maritime en 2009 ont mis en 

œuvre deux instruments internationaux qui sont entrés en vigueur au Canada le 2 janvier 2010, 

notamment la Convention internationale de 2001 sur la responsabilité civile pour les dommages 

dus à la pollution par les hydrocarbures de soute (Convention sur les hydrocarbures de soute) et 

le Protocole de 2003 portant création d’un Fonds international d’indemnisation pour les 

dommages dus à la pollution par les hydrocarbures (Protocole portant création d’un Fonds 

complémentaire). La CIDPHN prévoit également une indemnisation supplémentaire (une 

quatrième tranche) advenant le cas où l’indemnisation prévue dans le régime international, 

concernant les déversements au Canada d’hydrocarbures persistants (lourds) provenant de navires-

citernes, serait insuffisante pour répondre à toutes les demandes d’indemnisation établies. 

 

 

NOTRE MANDAT 
 

Depuis le 8 août 2001, la Caisse d’indemnisation des dommages dus à la pollution par les 

hydrocarbures causée par les navires (CIDPHN) est régie par la Partie 7 de la Loi sur la 

responsabilité en matière maritime (LRMM), et toutes ses modifications subséquentes.  

 

L’Administrateur nommé par le Gouverneur en Conseil : 

 

 Est nommé à titre inamovible et en qualité d’autorité indépendante, a l’obligation 

d’enquêter sur toutes les demandes d’indemnisation présentées contre la Caisse 

d’indemnisation et de les évaluer; 

 

 Fait une offre d’indemnisation aux réclamants, sujet à un droit d’appel du réclamant 

auprès de la Cour fédérale, pour la partie de la demande d’indemnisation que 

l’Administrateur juge recevable et si un réclamant accepte une offre, l’Administrateur 

ordonne que la somme offerte soit versée, par prélèvement sur la Caisse 

d’indemnisation; 

 

 Prépare un Rapport annuel sur les activités de la Caisse d’indemnisation, qui est déposé 

au Parlement par le ministre des Transports; 

 

 A les pouvoirs d’un Commissaire nommé en vertu de la Partie 1 de la Loi sur les 

enquêtes aux fins d'enquête et d'évaluation des demandes d'indemnisation; 

 

 Peut engager une action récursoire à l’encontre de tiers, en vue de recouvrer les 

montants prélevés sur la Caisse d’indemnisation, pour indemniser un réclamant et peut 
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également entreprendre une action en vue d’obtenir une garantie, avant ou après avoir 

reçu une demande d’indemnisation; 

 

 Consulte le ministre des Transports relativement au versement de fonds d'urgence 

nécessaires jusqu'à concurrence de 10 millions de dollars par exercice (ou le versement 

de fonds supplémentaires jusqu’à concurrence de 50 millions de dollars par exercice, 

si nécessaire) au ministre des Pêches et des Océans (MPO), afin de répondre à un 

événement significatif mettant en cause le rejet d'hydrocarbures par un navire; 

 

 Est, selon la loi, partie à toute procédure engagée par un réclamant, à l’encontre du 

propriétaire d’un navire, de son assureur, ou du Fonds international d’indemnisation de 

la pollution par les hydrocarbures (FIPOL), selon le cas, après que la procédure lui eut 

été signifiée; 

 

 A des pouvoirs d'inspection et d'enquête à l'égard des obligations de déclaration de 

données des contributeurs, dont la violation peut entraîner l'imposition de sanctions 

administratives pécuniaires (SAP); 

 

 Aux termes de la LRMM, a la responsabilité d’ordonner, par prélèvement sur la Caisse 

d’indemnisation, les paiements de toutes les contributions canadiennes dues au FIPOL 

(ces contributions sont fondées sur les quantités d’hydrocarbures reçues au Canada, 

déclarées par l’Administrateur de la Caisse d’indemnisation, à l’Administrateur du 

FIPOL); 

 

 Participe, au sein de la Délégation canadienne, aux réunions du Comité exécutif et de 

l’Assemblée du FIPOL. 

 

 

ACTIVITÉS RELATIVES À L’ACCÈS À L’INFORMAITON 
 

L’Administrateur de la CIDPHN est le responsable désigné de la Caisse pour l’application de la 

Loi sur l’accès à l’information. Étant donné la petite taille de l’organisation, l’agente de gestion 

de l'information a été désignée coordonnatrice de l’accès à l’information et de la protection des 

renseignements personnels (AIPRP) et elle conserve tous les pouvoirs relatifs à la Loi. Un expert-

conseil de l’AIPRP est embauché pour répondre à toutes les demandes d’accès à l’information ou 

questions connexes. Il n’y a pas de personnel régional de l’AIPRP. 

 

La coordonnatrice de l’AIPRP est responsable de l’élaboration, de la coordination et de la mise en 

œuvre de politiques, de directives, de systèmes et de procédures efficaces qui permettent à la 

Caisse de s’acquitter de ses responsabilités aux termes de la Loi sur l’accès à l’information, ainsi 

que de traiter et de divulguer l’information comme il se doit. Elle est également responsable des 

politiques, des systèmes et des procédures connexes relatifs à la Loi. 
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Voici les principales activités de la coordinatrice de l’AIPRP : 

 

 Traiter les demandes présentées en vertu de la Loi; 

 

 Élaborer et maintenir des politiques, des procédures et des directives pour que la Caisse 

respecte la Loi; 

 

 Sensibiliser le personnel de la CIDPHN aux obligations que la Loi impose à 

l’administration fédérale; 

 

 Veiller à ce que la CIDPHN respecte la Loi et les règlements, ainsi que les procédures et 

politiques pertinentes; 

 

 Rédiger des rapports annuels au Parlement, d’autres rapports obligatoires et tout autre 

document requis par les organismes centraux; 

 

 Représenter la Caisse auprès du Secrétariat du Conseil du Trésor (SCT), du Commissaire 

à l’information et des autres organismes gouvernementaux pour ce qui est de l’application 

de la Loi à la CIDPHN; 

 

 Aider la CIDPHN à tenir ses engagements à l’égard d’une plus grande ouverture et 

transparence par la communication proactive de renseignements et la divulgation de 

renseignements par des voies non officielles. 

 

Aucune demande n’a été reçue au cours de la période visée par le rapport. Il n’existe aucune 

demande en suspens depuis la période antérieure. Ceci concorde avec l’ensemble des années 

précédentes. Aucune demande de consultation n'a été reçue au cours de la période visée par le 

rapport. 

 

La CIDPHN n’a pas reçu de plaintes en vertu de la Loi sur l’accès à l’information pendant la 

période visée par le rapport. 

 

Aucun suivi du temps pour traiter des demandes d’accès à l’information n’a été requis. 

 

Une séance de formation officielle a été menée au cours de la période visée par le rapport. Cette 

séance a été donnée à seize employés et experts-conseils. Elle a duré une demi-journée et a traité 

en détail de la Loi sur l'accès à l'information et de la Loi sur la protection des renseignements 

personnels. Tous les nouveaux employés ont reçu du coordonnateur de l'AIPRP une initiation 

individuelle à l'accès à l'information et à la protection des renseignements personnels au moment 

de leur entrée en fonctions. Un expert-conseil a donné des conseils et des recommandations de 

façon continue aux gestionnaires et au personnel selon les besoins. 

 

Une nouvelle directive sur la sécurité de l'information a été élaborée et mise en application au 

cours de la période visée par le rapport. 

  



9 

7 

Afin de se conformer aux exigences du Secrétariat du Conseil du Trésor, la Caisse a migré vers le 

service de demande d'AIPRP en ligne. Ce projet a été lancé en août 2018 et il est entré en service 

en février 2019. 

 

Pour 2018-2019, les coûts directs associés à la gestion de la Loi sur l’accès à l’information 

sont estimés à 1 671 $. 

 

Salaires   1 212$ 

Expert-conseil (honoraires)    459$ 

 

Pour 2018-2019, les coûts salariaux connexes pour gérer la Loi sur l’accès à l’information sont 

estimés à environ 0.02. 

 



au

1.1  Nombre de demandes

1.2  Source des demandes

1.3 Demandes informelles

1 à 15 

jours

16 à 30 

jours

31 à 60 

jours

61 à 120 

jours

121 à 

180 jours

181 à 

365 jours

Plus de 

365 jours
Total

0 0 0 0 0 0 0 0

TBS/SCT 350-62 (Rév. 2014/03)

Rapport statistique sur la Loi sur l’accès à l’information

Nom de l’institution: CIDPHN

0

0

0

0

0

0

0

0

0

2018-04-01 2019-03-31

0

0

Période d'établissement de rapport : 

PARTIE 1 – Demandes en vertu de la Loi sur l’accès à l’information

Nombre de demandes

Reportées à la prochaine période d'établissement 

de rapport

Fermées pendant la période d'établissement de 

rapport

Total

En suspens à la fin de la période d'établissement de 

rapport précédente

Reçues pendant la période d'établissement de 

rapport

Source Nombre de demandes

Remarque : Toutes les demandes documentées comme étant « traitées de façon informelle » seront 

désormais indiquées dans cette section seulement.

Délai de traitement

1

Total

Médias

Secteur universitaire

Secteur commercial (secteur privé)

Organisation

Public

Refus de s'identifier

0



2.1  Disposition et délai de traitement

1  à 15 

jours

16 à 30 

jours

31 à 60 

jours

61 à 120 

jours

121  à 

180 jours

181 à 

365 jours

Plus de 

365 jours
Total

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

2.2 Exceptions

Nombre 

de 

demandes

Nombre 

de 

demandes

Nombre 

de 

demandes

Nombre 

de 

demandes

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0

0 0 0

0 0

0

0

0 *A.I. : Affaires internationales   Déf. : Défense du Canada    A.S. : Activités subversives

22

23

22.1(1)

21(1) c)

20(1) a)

20(1) b.1)

20(1) b)

20(1) d)

PARTIE 2 – Demandes fermées pendant la période d'établissement de rapport

Disposition

Délai de traitement

Communication totale

Demande abandonnée

Communication partielle

Exception totale

Exclusion totale

Ni confirmée ni infirmée

Aucun document 

n’existe

Demande transmise

20.1

20.2

20.4

21(1) a)

21(1) b)

21(1) d)

Total

ArticleArticleArticleArticle

16(1) a) (ii)

16(1) a) (i)

13(1) d)

13(1) c)

13(1) b)

14

15(1) - A.S.*

15(1) - Déf.*

15(1) - A.I.*

15(1)

13(1) a)

14 b)

14 a)

13(1) e)

16.1(1) c)

16.5

16.4(1) b)

16.4(1) a)

16.3

16(2)

16(3)

16(2) a)

16(2) b)

16(2) c)

16.1(1) d)

16.1(1) b)

16.1(1) a)

17

16.2(1)

18 a)

18.1(1) a)

18 d)

18 c)

18 b)

19(1)

18.1(1) b)

18.1(1) d)

18.1(1) c)

26

24(1)

20(1) c)

2

16(1) b)

16(1) a) (iii)

16(1) d)

16(1) c)



2.3 Exclusions 

2.4  Support des documents communiqués

2.5 Complexité

2.5.1 Pages pertinentes traitées et communiquées

2.5.2 Pages pertinentes traitées et communiquées en fonction de l'ampleur des demandes

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

00 0

0 0 0

0 0 0

68 b) 69(1) a) 69(1) g)  re b)

0

0

0

0

0 0

0 0 0

0

0 0 0

0 0 068 c)

68.1 69(1) c)

69(1) b)

69(1) g)  re d)

69(1) g)  re c)

0 0 0

0 0 068.2 a)

68.2 b) 69(1) e)

69(1) d)

69(1) g)  re f)

69(1) g)  re e)

0 069(1) f) 69.1(1)

Électronique AutresDisposition Papier

3

0 0

0 0

0 0

0 0

0 0

Total

0

1 001 à 5 000 

pages traitées

Plus de 5 000 

pages traitées

Disposition

Moins de 100 

pages traitées

Article

Nombre de 

demandesArticleArticle

Nombre de 

demandes

Nombre de 

demandes

68 a) 69(1) 69(1) g)  re a)

Communication totale

Communication partielle

Nombre de demandes

Nombre de pages 

communiquées

Disposition des 

demandes

Nombre de pages 

traitées

Communication totale

Ni confirmée ni infirmée

Demande abandonnée

Communication partielle

Exception totale

Exclusion totale

0 0 0

101 à 500 pages 

traitées

501 à 1 000 pages 

traitées

Total

Exception 

totale

Exclusion 

totale

Demande 

abandonnée

Communication 

totale

Communication 

partielle

Ni confirmée ni 

infirmée



2.5.3 Autres complexités

2.6 Présomptions de refus

2.6.1 Motifs du non respect du délai statutaire

2.6.2 Nombre de jours de retard

2.7  Demandes de traduction

0

0

0 0

0

0

0

0

0

0

Communication 

totale

Autres Total

Consultation 

requise

Estimation des 

frais Avis juridiqueDisposition

0 0 0 0

0 0 0 0 0

0 0 0

0 0 0 0 0

0 0 0 0 0

0 0

0 0 0

0 0 0 0 0

Nombre de demandes 

en retard où le délai n’a 

pas été prorogé

Nombre de demandes 

en retard où le délai a 

été prorogé Total

Nombre de jours de 

retard

1 à 15 jours

16 à 30 jours

Total

Acceptées Refusées Total

0 0

0 0

0 0

0 0

121 à 180 jours

181 à 365 jours

31 à 60 jours

61 à 120 jours

0 0

0 0

4

0 0 0

0 0 0

0

Total

Plus de 365 jours

Demandes de traduction

Du français à l’anglais

De l’anglais au français

Communication 

partielle
Exception 

totale
Exclusion 

totale
Demande 

abandonnée
Ni confirmée ni 

infirmée

Total

Motif principal
Charge de 

travail

Consultation 

externe 

Consultation 

interne Autres

Nombre de demandes fermées 

après le délai statutaire

0 0 0 0 0

0 0 0 0 0

0 0



3.1  Motifs des prorogations et disposition des demandes

3.2 Durée des prorogations

Programmation

Production 

Recherche

0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

Durée des prorogations

9(1)c)

Avis à un tiersArticle 69 Autres

9(1)a)

Entrave au 

fonctionnement

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0

9(1)b)

Consultation

0 0 0

0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0

0 $0 0 $0

PARTIE 4 – Frais

Frais dispensés ou remboursésFrais perçus

Type de frais

Nombre de 

demandes Montant

Nombre de 

demandesMontant

Présentation

$0

0 $0 0 $0

0 $0 0 $0

00 $0

$0

0 $0 0 $0

5

0 $0 0 $0

0 $0 0 $0

0

Reproduction 

Support de substitution

Préparation

Total

0 $0

31 à 60 jours

30 jours ou moins

121 à 180 jours

61 à 120 jours

Total

Plus de 365 jours

181 à 365 jours

PARTIE 3 - Prorogations

Disposition des demandes où le 

délai a été prorogé

9(1)a)

Entrave au 

fonctionnement

9(1)b)

Consultation 9(1)c)

Avis à un tiersArticle 69 Autres

Total

Exclusion totale

Exception totale

Communication partielle

Communication totale

Demande abandonnée

Aucun document n’existe

0

0

0



1 à 15 

jours

16 à 30 

jours

31 à 60 

jours

61 à 120 

jours

121 à 

180 jours

181 à 

365 jours

Plus de 

365 jours Total

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

1 à 15 

jours

16 à 30 

jours

31 à 60 

jours

61 à 120 

jours

121 à 

180 jours

181 à 

365 jours

Plus de 

365 jours Total

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0

6

Reçues pendant la période 

d'établissement de rapport

En suspens à la fin de la période 

d'établissement de rapport 

précédente

0 0 0 0

PARTIE 5 – Demandes de consultation reçues d’autres institutions et 

organisations

Nombre de 

pages à traiter

Autres 

institutions du 

gouvernement 

du CanadaConsultations

Autres 

organisations

Nombre de 

pages à traiter

5.1  Demandes de consultation reçues d’autres institutions du gouvernement du Canada 

et organisations

Total

Reportées à la prochaine période 

d'établissement de rapport

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

0 0 0 0

Fermées pendant la période 

d'établissement de rapport

5.3 Recommandations et délai de traitement pour les demandes de consultation reçues 

d’autres organisations

Recommandation

Nombre de jours requis pour traiter les demandes de consultation

5.2 Recommandations et délai de traitement pour les demandes de consultation reçues 

d’autres institutions du gouvernement du Canada

Nombre de jours requis pour traiter les demandes de consultation

Recommandation

Exclure en entier

Exempter en entier

Communiquer en partie

Communiquer en entier

Total

Autre

Consulter une autre institution

Total

Exempter en entier

Exclure en entier

Consulter une autre institution

Autre

Communiquer en entier

Communiquer en partie



6.1 Demandes auprès des services juridiques

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

6.2 Demandes auprès du Bureau du Conseil privé

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

Nombre de 

demandes

Pages 

communiquées

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

1 à 15

16 à 30

61 à 120

Total

181 à 365

Plus de 365 

jours

31 à 60

61 à 120

181 à 365

121 à 180

Total

Plus de 365 

jours

Nombre de 

jours

Moins de 100 

pages traitées

De 101 à 500 

pages traitées

De 501 à 1 000 

pages traitées

De 1 001 à 5 000 

pages traitées

Plus de 5 000 

pages traitées

1 à 15

16 à 30

31 à 60

121 à 180

PARTIE 7 - Plaintes et enquêtes 

Article 32 Article 35 Article 37 Total

PARTIE 8 - Recours judiciaire

Article 44Article 41 Article 42 Total

0 0 0 0

0 0 0 0

7

PARTIE  6 – Délais de traitement des demandes de consultation sur les 

documents confidentiels du Cabinet

Nombre de 

jours

Moins de 100 

pages traitées

De 101 à 500 

pages traitées

De 501 à 1 000 

pages traitées

De 1 001 à 5 000 

pages traitées

Plus de 5 000 

pages traitées



9.1  Coûts

9.2  Ressources humaines

Remarque : Entrer des valeurs à deux décimales.

$1,212

$0

PARTIE 9 - Ressources liées à la Loi sur l’accès à l’information

Dépenses Montant

Salaires 

Heures supplémentaires

Total $1,671

0.01

$459

$459

$0

Biens et services

• Contrats de services professionnels

• Autres

Ressources

Années-personnes 

consacrées aux activités 

liées à l’accès à 

l’information

Employés à temps plein

0.00

0.02

8

0.00

0.00

0.01

Total

Étudiants

Experts-conseils et personnel d’agence

Employés régionaux

Employés à temps partiel et occasionnels



Autres rapports

Section Number of Requests

16.31 Enquête sous la 

Loi électorale du 

Canada

0

16.6 Comité sur la 

sécurité nationale et le 

renseignement

0

23.1 Loi sur les brevets  

ou la Loi sur les 

marques de commerce.

0

LOI SUR L’ACCÈS À L’INFORMATION
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